



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Marie-Theres Beeler, Grüne Fraktion:
Klimafolgenbericht für den Kanton Basel-Landschaft**

Autor/in: [Marie-Theres Beeler](#)

Mitunterzeichnet von: Augstburger, Bammatter, Bänziger, Furer, Gorrengourt, Grossenbacher, Joset, Kirchmayr, Lang, Leugger, Martin, Müller Marie-Therese, Nigg, Schoch, Schweizer Kathrin, Stokar, Trinkler, Werthmüller, Wiedemann, Würth und Zemp

Eingereicht am: 22. September 2011

Bemerkungen: --
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Im August 2011 hat der Kanton Basel-Stadt als erster Schweizer Kanton einen Klimafolgenbericht publiziert. Dieser untersucht die Folgen für den Kanton, wenn die jährlichen Durchschnittstemperaturen je nach Jahreszeit um 2 bis 3 Grad ansteigen werden, die Wassermengen im Winter zu- und im Sommer abnehmen und Extremereignisse wie Hitzewellen oder massive Niederschläge häufiger zu erwarten sind.

Ein Klimafolgebericht ermöglicht eine prospektive Planung, um Klimafolgeschäden rechtzeitig zu erkennen und vorausschauend darauf zu reagieren. Es werden ortsspezifische Problemfelder definiert, um rechtzeitig Massnahmen planen zu können.

Der Regierungsrat wird gebeten, für den Kanton Basel-Landschaft einen Klimafolgenbericht zu erstellen als langfristiges Planungsinstrument zur Eindämmung und Bewältigung von Schäden des Klimawandels.